

ves, non compris ceux des basses classes, qui y faisaient leur cours régulier, comme dans un collège de France. L'arrivée des Piémontais lui enleva cette branche d'instruction, et les professeurs durent se borner à l'enseignement de la théologie et des autres sciences sacrées. Le nombre des élèves subit alors une diminution forcée, et tomba de 711 à 229. L'année suivante fut encore plus désastreuse, et le nombre des élèves fut seulement de 193.

A partir de ce moment, qui marque un minimum, le nombre des élèves, est toujours allé en augmentant, lentement, mais sans interruption. L'annuaire de 1891 marque 807 élèves, pour les trois facultés de théologie, philosophie et droit canonique. On compte 9 professeurs de théologie, 8 de philosophie, et 3 de droit canonique. Saint Louis de Gonzague avait suivi les cours de l'Université Grégorienne.

Au point de vue de la nationalité des élèves, on en trouve 251 de l'Italie, 124 de la France, 96 de l'Allemagne, 56 de l'Autriche, 12 de la Hongrie, 43 de l'Angleterre, 32 Polonais, 19 Ecosseis, 6 Irlandais, 23 Belges, 12 Suisses, 9 Croates, 4 Bulgares, 4 Hollandais et 2 Luxembourgeois, 84 Américains du Sud et 21 du Nord, 4 Espagnols, 3 Portugais 1 Africain et 1 Australien.

\*.\*.\*

A la demande d'un grand nombre de ses lecteurs, l'*Osservatore Romano* publie les lettres apostoliques du Souverain Pontife sur la réforme de la Congrégation des Bénédictins anglais; ces lettres sont un hommage éclatant aux services rendus par les Bénédictins, à la cause de l'Eglise en Angleterre.

L'Evêque de Green Bay, Mgr Katzer, a été transféré, à Milwaukee.—Le vicariat apostolique de l'Utah a été érigé en diocèse. Mgr Scanlan, le nouvel évêque, a sa résidence à Salt-Lake City.—Mgr Scannell, évêque de Concordia, a été transféré à Omaha.

Mgr Brennan, recteur de Driftwood, dans le diocèse d'Erié, a été nommé évêque du nouveau diocèse de Dallas, suffragant de la Nouvelle-Orléans.

\*.\*.\*

A propos de l'expulsion des Juifs de la Russie, S. E. le cardinal Gibbons a écrit dernièrement une lettre dans laquelle on lit ce passage remarquable :

“Tous les amis de l'humanité doivent déplorer la persécution systématique des Juifs de Russie. Pour ma part, je ne puis concevoir comment des chrétiens pourraient entretenir des sentiments autres que ceux de la bienveillance à l'égard de membres de la race Hébraïque, lorsque je considère combien nous sommes endettés envers eux; ils nous ont donné l'Ancien Testament, qui a été la consolation de tous les âges, pour dévouer les âmes à Jésus-Christ; ils nous ont donné Notre-Seigneur, le fondateur de notre religion, sa bienheureuse mère, aussi bien que les apôtres: tous étaient Juifs selon la chair. Tous ces faits m'attachent fortement à la race juive.”

\*.\*.\*

S. E. le cardinal Richard, archevêque de Paris, a écrit une Let-